

Le chef de la diplomatie cubaine à l'UNESCO



Paris, 18 mai, (RHC).- La directrice générale de l'UNESCO, Audrey Azoulay, a reçu ce vendredi à Paris le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez.

Au cours de l'entretien, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture et Cuba ont confirmé leur volonté de continuer à développer les relations excellentes de coopération que les deux parties entretiennent.

D'après des sources diplomatiques, le chef de la diplomatie cubaine et la directrice générale de l'UNESCO ont abordé entre autres les défis que cette organisation doit relever dans l'avenir et confirmé l'importance de son mandat, essentiel pour le développement durable auquel aspire la communauté internationale.

Les deux parties « ont hautement apprécié la contribution de l'UNESCO à la paix » indique un communiqué rendu public à Paris peu après l'entretien.

«La visite a réaffirmé l'engagement de Cuba envers l'organisation et démontré l'état excellent des relations entre Cuba et l'UNESCO » souligne d'autre part le communiqué.

Bruno Rodriguez a conduit, en début de semaine, la délégation de notre pays au premier Conseil conjoint Union Européenne Cuba. A cette occasion, le ministre cubain des Affaires étrangères et Federica Mogherini, Haute représentante de l'Union pour les Affaires étrangères et la politique de sécurité, ont signé un accord de coopération pour le développement de l'énergie renouvelable dans notre pays.

Le lendemain, le chef de la diplomatie cubaine a présenté le rapport national à l'Examen périodique universel du Conseil des Droits humains.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162545-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-a-lunesco>



Radio Habana Cuba